


1020905團務會議討論事項 

1. 上半年未執行完之 PISA_LIKE試題發展工作坊，尚有 2場教學觀摩(永康、南寧)、2場分析

討論會(實辦 1場)，及 1場策略聯盟成果發表(國、數、自三領域合辦)。細節討論：教學觀

摩各場次負責人員？實施方式？  

結論：教學觀摩時間於上午 9：00開始，請局裡發文給南寧、永康，以利研習開設及試教老

師調課。 

2. 到校訪視下週三開跑，共計四場，人力如何調配？時間與內容如何安排？ 

結論：四場到校訪視團員請盡量參加，由益明老師照相、家鼎老師錄影並上傳，預計 9：00

正式開始，由各校輪流報告(5分鐘)，輔導團回應。 

3. 下半年尚未執行之精進計畫如下，請協助討論並確認實施計畫細節： 

  (1) 召集人研習 

  (2) 分組合作學習工作坊(原計畫為教案甄選，但教育局已辦，故修改計畫) 

  (3) 優良試題徵選 

  (4) 與優質輔導團對話—國內的話，建議至台北市北政國中參訪學習共同體。 

結論：於各計畫中直接修改。 

4. 本學期輔導員專業成長，打算安排一次外聘講師，大家是否有感興趣的主題或想邀請的對

象？ 

結論：邀請台北市興雅國中吳如皓老師(魔數教學)。 

5. 此次市長盃數學競試是否要做試題分析？去年僅收集各選項答題人數，對試題分析幫助無

益，建議可找一些有讀卡機的學校配合提供答題資料，便足以做試題分析。 

結論：由校長詢問教育局，是否可對全市發文，請有讀卡機的學校提供學生作答反應。(另外

仍私下詢問學校，請求協助)(永康、南寧、善化、崇明、忠孝、新東、南新) 

6. 是否考慮申請亮點基地計畫？可由學校申請再搭配輔導團，亦可由輔導團自行申請。中央

團表示臺南完全沒有國中申請，希望輔導團能考慮看看，此計畫可結合精進計畫或專業成

長，大家思考一下。 

結論：再議。 
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